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浙江皇马科技股份有限公司 

关于召开业绩说明会暨投资者接待日活动情况的公告 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

重要内容提示： 

 会议召开时间：2021年 4月 27日下午 

 会议召开方式：现场及网络 

一、说明会暨接待日活动基本情况 

为进一步加强投资者关系管理，增进公司与广大投资者的沟通与交流，提高

全体投资者的获得感，公司于 2021年 4月 27 日（星期二）下午召开业绩说明会

暨投资者接待日活动（现场与网络相结合），就广大投资者关心的问题进行了交

流与互动。 

二、参加人员 

公司出席人员：公司董事长王伟松先生、董事兼总经理王新荣先生、董事会

秘书兼财务负责人孙青华女士；其中王新荣总经理因工作繁忙仅参加了网络交流。 

参会投资者：各大知名公募基金、险资、QFII、私募基金等投资总监、基金

经理、研究员（包括睿远基金、诺安基金、富国基金、南方基金、永赢基金、招

银理财、中信资本、中国人寿、交银施罗德、汇丰晋信、施罗德资管、彤源投资、

睿郡资管、敦和资管等）；各大券商化工行业首席分析师、研究员（包括东方证

券、长江证券、中金公司、中银国际、中信证券、申万宏源、国盛证券、国海证

券等）；合计四十五名投资者现场参会。 

三、投资者参与情况 

参与本次现场活动的投资者以现场提问形式，就所关心的问题与公司管理层

进行了沟通与交流，会前间隙公司董事长还亲自带领投资者们参观了公司生产区

中央控制大楼、科研中心大楼等，进一步提高了投资者们对公司的了解，增加了



投资者们的参与感和获得感。 

四、相关会议情况 

本次业绩说明会暨投资者接待日活动的具体内容请详见附后的《皇马科技关

于 2021 年首次业绩说明会暨投资者接待日活动的会议纪要》，请投资者参阅！ 

特此公告。 

浙江皇马科技股份有限公司 

                                               董事会 

2021年 4月 29日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



浙江皇马科技股份有限公司 

关于 2021 年首次业绩说明会暨投资者接待日活动会议纪要 

一、 现场接待日基本情况： 

（一）活动时间：2021年 4月 27日（星期二）14:00—15:30 

（二）活动地点：浙江省绿科安化学有限公司行政楼会议室 

二、接待日主要内容纪要： 

（一）公司董事会秘书孙青华女士宣布皇马科技 2021年首次业绩说明会暨

投资者接待日活动现场交流开始，并介绍出席会议的人员情况。 

（二）问答环节 

出席活动的投资者就其关注的公司经营情况、公司治理以及持续发展等问题

与公司管理层进行了充分的交流和沟通，网络交流内容可进入微信小程序“皇马

科技投资者关系”进行回看，现场交流的主要内容记录如下： 

问题 1：请介绍一下公司产品的定价模式 

公司执行的是立足板块特性的产品定价模式，分为常规大品种产品的市场定

价，小品种大客户的价格公式定价，特殊定制类产品的特殊定价等多元化报价模

式。对于常规产品的定价主要参考市场价格并结合公司的品牌、服务优势制定价

格；长期稳定大客户所需小品种，依据市场原材料价格的变动，采用既定报价公

式模式，月度季度调整报价，锁定盈利；特殊定制产品，根据产品开发生产难易

程度，制定合理的价格。 

问题 2：请问公司今年搬迁完成后的产能情况及远期规划 

今年搬迁完成后，子公司皇马尚宜新材料目前建成 10 万吨产能，未来还有

二期 3 万吨产能；子公司绿科安化学目前设计产能 17.4 万吨,到 2022 年上述子

公司合计 30 万吨产能将可以陆续开始释放。同时公司中远期第三工厂的产能规

划也已逐步提上日程，产品主要还是围绕聚醚和相关衍生物，公司不会考虑往上

游做 EO 和 PO这种大宗品类。 

问题 3：公司新产品 MS 树脂业务情况？ 

MS 树脂作为公司重要的产品之一将在子公司浙江皇马尚宜新材料实现大规



模量产。公司规划的新材料树脂产能也可生产前端的聚醚产品进行销售等，并非

全部必须生产为 MS 树脂销售。目前 MS树脂国内下游的胶厂都有跟公司沟通，反

馈良好，但下游客户推广仍需时间；公司也会加大海外市场投放。总体上 MS 树

脂放量会有一个过程，特别是在装配式建筑领域的放量。 

问题 4：公司子公司皇马尚宜新材料的投入运营时间及章镇老厂区关停情况如

何？ 

子公司皇马尚宜新材料已有部分车间进入试生产，预计 2021年 6月可以正

式投产，9月开始相关车间可以开满。政府要求老厂区 2021年底前要求关闭，

公司预计全面关停时间（停车、停水、停电）会提前几个月，公司会确保新老厂

区产能转换无缝对接。 

问题五：公司新产品聚醚胺业务发展和市场竞争情况？ 

公司非常看好聚醚胺产品的未来前景，聚醚胺产品只要价格合理，市场的应

用范围是非常广的。公司聚醚胺产品品质主要对标亨斯迈、巴斯夫。但是现在各

大企业在这块产能提升都存在一定难度，公司会抓住这个机遇积极扩产。公司聚

醚胺产品规划含有多条生产线和不同种类的产品，实行分阶段投产。之前因部分

技术及设备改进未能实现大规模量产，经过技术及设备改进，2021 年初该产线

已正常达产，而且该产线生产的产品所处市场行情较好。未来公司会有新车间的

改造升级计划，以新增聚醚胺的产能。 

问题六：大品种一季度销量同比降低，库存有所增加是什么情况？ 

因为大品种产品原料年初价格较低，考虑到二季度会有环氧乙烷厂家停车检

修，在大宗商品上涨的背景下，今年一季度对大品种板块减水剂聚醚单体产品做

了一些库存。所以这是一个主动提前备库调整库存的过程，预计二季度大品种板

块产品销量应该会向好。 

问题七：公司今年在小品种板块重点看好哪些品类？未来是否有收购兼并计划！ 

今年公司经营计划中纺织印染板块规划没有增量，其它小品种都有增量规划。

因市场竞争需要具体重点发展板块不作披露，但是公司也会继续发展新的板块、

新的产品。公司认为十四五期间化工行业的兼并和收购活动将更加频繁。公司始



终聚焦行业，专注主业，注重研发和创新，努力提高技术创新能力和应用服务能

力。首先做好自身“内功修炼”，在此基础上如果能遇到很好的投资机会，再通

过外延式的扩张来扩大规模。 

 


